2018.7.17 第 92 号 神港学園高等学校 訓 校

進取・錬磨・礼節

行われました。 活躍を祈念して激励会が 軟式野球部の県大会での の活躍と、 国高等学校総合体育大会 (インターハイ) 出場者 月 29 日 硬式野球部と 金) 全



今年度は、「2018彩 東海地区を中心 東海総体」と銘

4 日 に広島県山県郡にある 模な射撃場が少ないため 「つつがライフル射撃 で8月1日 $\widehat{\pm}$ に開 強され (水) 5 ま

打って る感動 開 催されます。 射撃部は、 全国に大規

立北 技に東畑憲典2年 (伊丹市 で開催され、男子個人形競 センター「で愛ドーム」 (岐阜市の岐阜メモリア (土) ~6日 (月) に岐阜 V 空手道部は、 の3名が出場します。 中 が出場します。 8 月 4 日

kg 級 に 市立烏帽子中)が出場しま グ・みえ」で開催され、 重県津市 「メッセウイン 日 (土) ~7日 (火) に三 スリング部は、8月4 樋口徹心3年(神戸 80

併 立 級に高橋寛多3年 れ 60 5 いせて、 小野 (明石市立望海中)と73 サオリーナ」で開催さ 柔道部は、 硬 12 式 日(日)に三重県津 中 kg級に顕徳大晴3年 、野球と軟式野球 応援をよろしく が 8月8日(水) 出場します。 - (小野市 Ł kg

8となりました。

され8名が出場しました。 会柔道競技が6 (土) に県立武道館で開催 第 73回兵庫県民体育 月 30



池中) 馬3年 賞、 中 西貴大3年 はベスト8、 ベスト8、100 勝生3年(寝屋川市立第九 大晴 (たつの市立 姫 少 が大健闘して3位に入 『が優勝、 路 年 同 同 市立 男子 2級の加納怜治3年も健闘し2位に入 級の柴原海斗3 (明石市立望海中) |灘中) (明石市立野々 90 無差別級で小 kg級で大原涼 龍野西中) kg kg 級で は 級 はベスト で山下 顕 は 年

同 来 階級がなく一階級上の 48 少 (伊丹市立北中) 年女子の岩 は級ですが、 国体には 山 は、本 紗 3

基3年

(芦屋市立

体

戦と個人戦とも

12

な エ

潮見

中)、

中川

裕

郎 2

(神戸市·

(神戸市立太山 立吉田中)、本邑

日 戦で敗退してしまい 市立魚住中)とともに1 ア 無 52 差別級 kg 級 で ガブリエリ1 の高田ジ \mathcal{O} 出 場と

ま

口

ただきます。 は模擬授業を受講してい授業見学を行い、希望者に ただいた後、 1 オープンハイスクー 10 8月4日(土) 会場で説明を聞いてい クーラーの効いた涼 時から開催します。 施設見学や、 に 第 1 ル を 口

19日 (日) の2日間はホ子園で、8月18日 (土)、 テ く予定にしてい \mathcal{O} べていただき、部活動体験 好評のカレーライスを食 日)の開催予定です。 第 2 会場に移動してい その後、本校の学食で大 ルクラウンパレ また、8月5日(日) 回は、8月 ・ます。 ま ス <u>(</u>) 26 神 た 申 日 ホ

ちょっと一言 高温多湿の異常気象が続いています。1日の最高気温が25℃以上を「夏日」、30℃以上を「真夏 日」、35℃以上を「猛暑日」といいます。その「猛暑日」が続き、「観測史上初」の猛暑日の連続日数や最高気温 が報告されています。記録的な猛暑で熱中症の危険性が高くなってきています。幼児や高齢者が熱中症になりや すいのは、筋肉量が少ないことが原因の一つです。それは筋肉の保水率が75~80%と高いからですが、幼児は発 汗能力が未発達であることも一因です。そのため深部体温(体内の中心部分の体温)が大人より、早く大き 昇してしまいます。発汗には体の熱を出すことと、汗を蒸発させることで皮膚の温度を下げる効果があります。